

## Gedenken gegen das Vergessen

Von Bernhard Heimann

So überschrieb die OV den Gedenktag anlässlich des Bomberabsturzes am 29. April 1944 in den Burgwald.

Auf Initiative von Mr. Franke aus den USA, des Bruders eines Besatzungsmitgliedes wurde heute am Gedenktag der 1,5 to schwere Sandstein mit einer Gedenktafel und den Namen der 10-köpfigen Fliegerbesatzung aufgestellt. Die Soldaten waren im Frühjahr 1944 bei dem Absturz ums Leben gekommen.

Im gepflegten Tiergarten des Burghotels hat der Stein einen würdigen Platz gefunden.

Der Bruder eines der toten Flieger sagte bei der Einweihung:

**„Heute ist ein Tag an dem wir feiern, weil die Familien und Freunde der Gefallenen aus Deutschland und Amerika sich in Freundschaft treffen können, in Gedanken an die Zukunft und nicht an die Vergangenheit.“**



Foto: Bernhard Heimann